

至誠

令和元年度 津島市立神守中学校 学校通信

9号 (令和元年 6月14日発行)

= 3年 修学旅行 =

6月5日(水)～7日(金)まで、3年生は東京方面へ修学旅行に出かけました。神守中を離れ、首都東京で普段はテレビなどでしか見たことのない場所を見学し、多くの体験をすることができました。

○ 1日目は全員で国会議事堂の見学をし、クラス別研修、スカイツリー見学を行いました。



国会では、僕たちは衆議院を見学しました。そして、そこで歴史を感じさせるようなたくさんの部屋や、とても煌びやかな天皇陛下の御休所など、テレビでも見られないようなものをたくさん見ることができました。特に、衆議院の議場は、生で見るからこそその迫力に圧倒されました。僕たちの地元から当選された議員さんたちからもお話をさせていただき、この国会で決めることが常に僕たちの生活に関わっていることを実感しました。

(3C 男子)



ブラインドサッカー体験では、目の不自由な人の手助けをするガイド役の人とペアになって体操をしたり、ボールを蹴ったりしました。アイマスクをつけてボールを蹴るのはとても難しく、ガイド役の人との信頼関係が築けていないと、うまくできないなと感じました。また、声かけは、どれだけ分かりやすく具体的にできるかが大切だと感じました。

(3A 女子)



○ 2日目は、班別分散学習を行い、班ごとにディズニーランドへ集合。夢と魔法の国を満喫しました。

班別分散学習では、自分たちで調べた時間の電車に乗って、それぞれの見学地へ行きました。猛暑の中、都会の広さに目を奪われながら、東京の町を歩くのはとても新鮮でした。また、うまくいかないこともありましたが、そこから一人一人の責任感や助け合うための積極性を学ぶことができました。

(3D 女子)



1番楽しみにしていたディズニーランドは、みんなでおそろいのグッズを買ったり、いろいろなものを食べたりと楽しかったです。すれ違う神守中の生徒が、とても輝いているように見えました。この日は天気にも恵まれ、私にとって最高の1日となりました。 (3B 女子)

○ 3日目は、クラス別分散学習を行いました。



僕のクラスはお台場を散策した後、東京ジョイポリスに行きました。お台場の散策では、自由の女神とガンダムの前でクラス写真を撮りました。ガンダムは、テレビでは何度も見ていましたが、本物は迫力があり、圧倒されました。その後行った東京ジョイポリスでは、初めてVRを体験して、とても面白かったです。 (3B 男子)

その後、東京へ集合し、一路神守中へ。疲れたけれど、本当に心に残る思い出をたくさん作ることができました。

